

Sambut Bulan Suci Ramadhan 1445 H, Warga Perumahan Griya Satria Adakan Pengajian

Narsono Son - BANTARSOKA.HALUANINDONESIA.COM

Mar 3, 2024 - 22:17



Sambut Bulan Suci Ramadhan 1445 H, Warga Perumahan Griya Satria Adakan Pengajian

BANTARSOKA - Warga Perumahan Griya Satria Kelurahan Bantarsoka, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, menyambutnya Bulan Suci Ramadhan 1445 Hijriyah dengan mengadakan pengajian bertajuk "Ramadhan datang semua gembira dan bahagia", Minggu (03/03/2024).

Pengajian dilaksanakan di Masjid Baituurohim Perumahan Griya Satria Bantarsoka tersebut diisi ceramah oleh Ustadz Hanif Fathurahman Pengasuh Pondok Qur'an Zuwaina Cilongok, dan dihadiri Ketua Takmir beserta jajarannya, Ketua Panitia amaliah Ramadhan dan jajarannya, masyarakat, jama'ah warga muslim Perum Griya Satria, serta Tokoh Agama dan masyarakat setempat.



Kegiatan dimulai dengan Acara Pembukaan dan membaca Basmallah bersama-sama, pembacaat ayat suci Al-Qur'at leh Marbot masjid Sigit dengan saritilawah istri bendahara takmir masjid Aning Sunarto, Sambutan ketua Takmir masjid Ustadz H. Singgih Gunarso, Pengajian dan doa Ustadz Hanif Fathurahman, Penutup dengan bersama-sama membaca Hamdallah, dilanjutkan doa kafaratul majlis.

Ustadz H. Singgih Gunarso dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Ustadz Hanif Fathurahman, Panitia Amaliah Ramdran, semua pihak yang mensukses kegiatan ini, juga berharap melalui pengajian ini dapat meningkatkan pengetahuan atau wawasan dalam ilmu agama Islam dan penyegaran kembali keilmuan untuk menjalankan rangkaian ibadan di bulan suci ramadhan.

"Alhamdulillah, sebentar lagi kita sudah memasuki bulan suci Ramadhan 1445 H. Semoga melalui kegiatan ini kita semua dapat mempertebal keimanan dan menambah pengetahuan sebagai umat islam untuk selalu berada di jalan Allah SWT dan semua ibadah wajib, sunnah, Zakat, Infaq dan sedekahnya mendapatkan Ridlo Allah SWT," ungkapnya.

Lebih jauh dia mengajak kepada semua yang hadir agar selalu berada di jalan Allah SWT dan dapat terus menjalin silaturahmi antar sesama hidup guyub rukun berdampingan dalam satu lingkungan Perumahan Griya Satria Bantarsoka.

Dalam tauziyahnya, Ustadz Hanif Fathurahman, penting kita bersama-sama, saling mengingatkan, saling bantu membantu, saling menyemangati untuk terus belajar berbenah dan mempersiapkan diri dengan suka cita, riang gembira, bahagia dalam menyambut datangnya Ramdhan, dengan berbagai persiapan dan kegiatan. Dan disetiap pertemuan seyogyanya kita bersama-sama awali dengan niat pertemuan ini, juga akan menjadikan pertemuan bersama di Akhirat bersama Ridlo Allah SWT.

Ustadz Hanif juga mengingatkan, kemuliaan seorang muslim yang selalu berprasangka baik kepada sesama, dan keutamaan untuk selalu mendoakan kebaikan-kebaikan untuk sesamanya, sebelum mengajak saudaranya, tetangganya, sahabatnya, temanya ota keluarganya untuk menunaikan kebaikan-kebaikan, hadir dalam pengajian, untuk beribadah, untuk berpuasa dan semua perbuatan yang disukai Allah SWT, dan tidak pernah merasa dirinya lebih sudah lebih bisa, lebih rajin beribadah wajib dan sunnah,

"Bagi yang masih punya tanggungan hutang puasa ramadhan tahun sebelumnya, segera dituntaskan sebelum memasuki bulan ramadhan, dan tugas tanggungjawab erika suami dan istri dalam rumah tangga, selama bulan ramadhan dengan segala amal ibadah wajib, ibadah sunnah dan amaliah perbuatan-perbuatan baik dibulan ramadhan, termasuk membayarkan Zakat, Infaq, Sedekah untuk melengkapi ikhtiar dalam menggapai kasih sayang kemuliaan dan Ridho Allah SWT," pungkasnya.

Di akhir kegiatan ini, seluruh yang hadir berjabat tangan untuk saling maaf memaafkan, dan diberikan kemudahan dan kelancaran dalam menjalankan ibadah puasa. Marhaban Yaa Ramadhan.

(Djarmanto-YF2DOI)